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Сильвия Вент урини Фенди, 
наблюда я за игрой теней 
в своем доме во время 
лок дауна, придума ла 
главную тему коллекции 
весна—лето 2021.  
Больше тенденций сезона 
на стр. 14
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слово редактора

В январе прошлого года журналисты 
жаловались друг другу: надо опять 
лететь на опостылевшие показы. 
А сейчас согласны на все, лишь бы мир 
вернулся на круги своя. Но больше 
всего я скучаю не по подиумным 
шоу (хотя по ним тоже, очень!), а по 
выставке мужской моды Pitti Uomo. 
Показы молодых талантливых 
дизайнеров, настоящее ремесло 
и ручной труд. А самое главное — 
очень много стильно одетых мужчин, 
которые отлично разбираются 
в модных тенденциях, но не спешат 
бездумно копировать их. При этом 
выглядят самобытно и необычно.
Прямо как теннисист Карен 
Хачанов. Все в его гардеробе 
в меру, без модных истерик, 
но подчеркивает индивидуальность. 
Есть и более экстремальный пример 
самовыражения — тату-мастер Максим 
Плесчиа-Буши. Но и он не из тех, кто 
делает что-то бездумно.
Думать прежде, чем потреблять — 
ключевое правило нового мира. 
И такой подход потребителя к моде 
представляется самым здоровым. 
А нам, тоскующим по шоу редакторам, 
уж простите любовь к фешен-
экспериментам. О них в номере 
тоже много.
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 32 Принцип 
вмешательства
Георгий Чемянов
о пластической 
хирургии для 
мужчин

 34 Замок 
постоянства
Мария Романовская
о том, как ломают 
стереотипы 
в Chateau de Talu

 36 Гвоздь сезона
Светлана Рысева
об Hôtel Barrière 
Le Carl Gustaf St-
Barth

 37 Комфорт 
с размахом
Светлана Рысева
о Lotte Hotel Moscow

 38, 39 P. S.

O
M

E
G

A

слово редактора

В январе прошлого года журналисты 
жаловались друг другу: надо опять 
лететь на опостылевшие показы. 
А сейчас согласны на все, лишь бы мир 
вернулся на круги своя. Но больше 
всего я скучаю не по подиумным 
шоу (хотя по ним тоже, очень!), а по 
выставке мужской моды Pitti Uomo. 
Показы молодых талантливых 
дизайнеров, настоящее ремесло 
и ручной труд. А самое главное — 
очень много стильно одетых мужчин, 
которые отлично разбираются 
в модных тенденциях, но не спешат 
бездумно копировать их. При этом 
выглядят самобытно и необычно.
Прямо как теннисист Карен 
Хачанов. Все в его гардеробе 
в меру, без модных истерик, 
но подчеркивает индивидуальность. 

Н атела Поцхверия

Линия часов Omega Speedmaster 
Moon watch пополняется моделями 
нового поколения, которые отличаются 
от предыдущих моделей дизайном 
и мех анизмом, сертифицированным 
по стандарт у M aster Chronometer. 
За основу взята модель ST 105 .012 — 
такие часы носили астронавты лунной 
миссии «Аполлон-11» в 1969 году. Самым 
существенным обновлением можно 
считать появление коаксиа льного 
мех анизма M aster Chronometer 
Calibre 3861. Благодаря этой новинке 
часы устойчивы к воздействию да же 
самых мощных магнитных полей силой 
15 000 гаусс. В обновленной линии 
M aster Chronometer восемь моделей, 
вк люча я версии из нерж авеющей ста ли, 
18 -к аратного золота Sedna и 18 -к аратного 
золота Canopus. Н а все часы Omega 
предоставляется полна я пятилетняя 
гарантия.
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СРЕДСТВО МЕДИТАЦИИ
О Rolls-Royce Phantom VIII
Евгения Милова 

ПО ИТОГАМ прошлого года 
заметно выросло количество скачиваний 
приложений для медитации, а компания 
Rolls-Royce в России зафиксировала новый 
рекорд продаж в противовес общим тен-
денциям российского автомобильного 
рынка. Проведя несколько дней в компа-
нии флагмана бренда, Phantom, обозрева-
тель „Ъ“ поняла, что Rolls-Royce способен 
привести в гармонию мысли, чувства 
и ощущения эффективнее, чем звуки до-
ждя из телефона. Этот автомобиль помимо 
всех его многочисленных функций имеет 
и еще одну — служит идеальным приложе-
нием для медитации.
Конечно, позволить себе искать успокое-
ния в Rolls-Royce Phantom может далеко не 
каждый. Вот как раз особенно преуспев-
шие в прошлом году владельцы медитаци-
онных приложений могут. 
Я к числу далеко не каждых не принадле-
жу, но как светский обозреватель „Ъ“ имею 
возможность тестировать кое-какие де-
тали образа жизни героев моих публика-
ций. На этот раз такой деталью оказался 
Phantom. Итак, мои впечатления.

Рассмотрев для начала традиционные 
штучки вроде встроенного зонтика в во-
дительской двери, звездного неба над 
головой из мерцающих волоконно-опти-
ческих нитей, статуэтки «Духа экстаза», 
появляющейся из недр капота, клавиши, 
закрывающей двери, и отправившись на-
конец в путь, понимаешь, почему и без 
этого всего Rolls-Royce представляет со-
бой зону исключительного комфорта.
Управление «Фантомом» дарит удиви-
тельные ощущения: этот мощный меха-
низм беспрекословно тебе подчиняется, 
и он настолько совершенен, что даже на 
высокой скорости и в повороте движется 
очень плавно, не доставляя ни малейше-
го дискомфорта. Под капотом располо-
жился 6,75-литровый V12, благодаря 
двойному турбонаддуву развивающий 
571 л. с. Привод, как и у всех «Фантомов», 
задний. Коробка передач — 8-диапазон-
ный «автомат». Пневмоподвеска новой 
модели снабжена камерой, сканирующей 
неровности дороги.
Познакомилась я с Rolls-Royce Phantom 
VIII в свой день рождения, праздновать 

который не планировала. Однако об-
менявшись взглядом с некрупными, 
но внимательными интеллектуальны-
ми лазерными фарами, способными ос-
вещать путь на 600 метров, подумала: 
а почему бы и не предпринять чего-ни-
будь особенного? Первым делом напи-
сала подругам, что жду их в субботу на 
бранч в барвихинском Hotel & Spa, а по-
том мы отправимся на каток The Rink 
в Сколково. На воскресенье заплани-
ровала поездку с водителем на важный 
светский благотворительный аукцион 
в Жуковке — в исключительной тишине 
в салоне, которую обеспечивают 130 кг 
шумоизоляционных материалов и спе-
циальная пена в эксклюзивных шинах 
от Continental. «Фантом» действительно 
самый тихий в мире автомобиль, и это 
производит на окружающих впечатле-
ние, какое не способны произвести иные 
 ревущие моторы.
Информации на центральной консоли 
мало — чтобы не отвлекать и не утомлять 
ум и взор. Шайба управления мультиме-
дийными системами украшена серебря-

ным профилем «Духа экстаза» на черном 
фоне. Но дизайнеры компании соверши-
ли небольшую арт-революцию. Панель 
перед пассажиром, пустовавшую на про-
тяжении всей истории автомобилестрое-
ния, они превратили в художественную 
галерею. Phantom, на котором каталась 
я, был украшен панно из птичьих перьев 
от Nature Squared. Также в предлагаемом 
компанией наборе готовых к заказу реше-
ний есть картина китайского живописца 
Лянь Ян Вэя с изображением возвышен-
ности Саут-Даунс в Англии; алюминиевая 
скульптура проекта Based Upon; фарфо-
ровая роза работы мастеров знаменитой 
немецкой мануфактуры Nymphenburg; 
выполненная на шелке абстракция ки-
сти британской художницы Хелен Эми 
Мюррей; и даже позолоченная генети-
ческая карта владельца, изготовленная 
на 3D-принтере немецким дизайнером 
Торстеном Франком. Впрочем, клиент 
может адаптировать под формат панели 
что-то из собственных запасников или 
даже выступить в качестве художника. 
 Тоже  способ медитации.
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В мужской отдел на втором эта же Ц У М а пост упила 
коллекция Berluti, созданна я в сотрудничестве 
с америк анским керамистом Брайаном Рошфором. 
Креативный директор Berluti Крис Ван Аш давно 
следил за творчеством америк анца и да же приобрел 
несколько его работ, но идея выпустить совместную 
коллекцию посетила Ван Аша не так давно. Работа 
велась дистанционно: дизайн-команда бренда трудилась 
в П ариже, а Рошфор — в своей ст удии в Лос-Анджелесе.
Результатом творческого союза ста ли предметы 
гардероба с необычным принтом, повторяющим текст уру 
работ керамиста: расплавленна я глазурь наносится 
в несколько слоев и создает причудливые узоры. 
Бренд Berluti известен верностью наследию 
и ремесленными тра дициями, своей главной за дачей 
Крис Ван Аш видит их внедрение в современный модный 
контекст. Ноу-х ау Berluti — сумки-мессенджеры с синим 
и оранжевым патинированием.
В России вещи и аксессуары Berluti представлены 
только в Ц У Ме.

Креативный директор Kenzo 
Фелипе Оливейра Баптиста посвятил 
специа льную коллекцию основателю 
дома Кензо Так а де и японскому 
дизайнеру К ансаю Ямамото, создавшему 
костюмы для знаменитого т ура Дэвида 
Боуи «Зигги Стардаст». Свое решение 
дизайнер Баптиста объяснил так: 
«Они оба произвели революцию в моде 
своими феериями цвета и практичностью 
одновременно. К тому же они были 
первопроходцами на пу ти слияния 
восточной и запа дной культ ур». 
В коллекции использова лись принты 
из архивов Кензо и Ямамото. 
Оба дизайнера ушли из жизни 
в 2020 году, но Фелипе Оливейра Баптиста 
успел встретиться с к а ж дым из них 
и полу чить разрешение на использование 
их рисунков при создании коллекции. 
Рек лама коллекции сделана в стиле 
испанского контркульт урного движения 
L a Movida M adrilena, зародившегося 
после смерти диктатора Франсиско 
Франко. Коллекция Kenzo и K ansai 
Yamamoto представлена в Ц У Ме, ДЛТ 
и в онлайн-магазине tsum.ruK
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В сочинском отеле 
R adisson Rosa Khutor 
появилось 
pop -up -пространство 
московского Ц У М а 
где представлены 
предметы гардероба 
в стиле аpres -ski. 
Стилисты и байеры 
универмага собра ли 
одеж ду, обувь 
и аксессуары брендов 
Valentino, Giorgio 
Armani, Alex ander 
McQueen, Moncler, 
Balenciaga, Burberry, 
Off -White, Bottega 
Veneta, Versace 
и других, а так же 
коллекции Chloe, 
Brunello Cucinelli, 
Loro Piana, R alph 
L auren, K iton и Zilli, 
созданные специа льно 
для России. 
Зимний pop -up 
будет работать 
до конца марта.
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Удобное решение для 
занятых людей предлагает 
ита льянский бренд Boggi 
Mil ano. Р убашки из новой 
коллекции Ultimate Non-
Iron не нужно отпаривать 
и гла дить. Они сшиты 
из чистого хлопк а сильного 
кру чения. Эта особенность 
не дает тк ани мяться 
во время стирки. Благодаря 
покрытию non-iron, которое 
наносят не только на тк ань, 
но и на швы, рубашки быстро 
сохну т и имеют аккуратный 
вид и без у тюжки.

Одеж да, аксессуары, мужск а я 
бижу терия и нижнее белье 
из весенне-летней коллекции 
Bikkembergs пост упили 
в новый магазин бренда 
в московском ТРК «Vegas 
Крокус Сити». Н апомним, 
что под руководством 
креативного директора 
Ли Вуда бренд сменил 
название на Bikkembergs 
(ранее он называ лся Dirk 
Bikkembergs) , а дизайн-
команда сосредоточилась 
на коллекциях в спортивном 
стиле из технологичных 
тк аней. Именно эти к лючевые 
тенденции подчеркивает 
и нова я рек ламна я съемк а 
ита льянского фотографа 
Оск ара Чечере, который 
уже сотруднича л с Ли Вудом 
и с другими крупными 
брендами (в портфолио — 
съемки для изданий Gl amour 
Italia , Voyager, а так же для 
Gian vito Rossi, Corneliani) .

Ита льянск а я марк а Pal Zileri 
несколько сезонов наза д 
отк аза лась от создания 
модных коллекций 
и пок азов и сосредоточилась 
на одеж де, из которой можно 
сформировать к апсульный 
гардероб, в котором все вещи 
сочетаются меж ду собой. 
Для весенне-летнего сезона 
дизайнеры предложили 
несколько к апсул. 
В к лассической представлены 
пидж аки, бестселлеры марки, 
и брюки тра диционного 
покроя черного, серого 
и синего цветов. Современна я 
бизнес-линия вк лючает в себя 
более свободные меланжевые 
костюмы. Спортивна я 
к апсула, или, к ак ее называют 
дизайнеры марки, urban 
casual , состоит из бомберов, 
трикота жных поло и чиносов. 
Основные цвета — коричневые 
и песочные оттенки, цвет 
шафрана.

В бу тики Fr ame пост упила 
коллекция верхней одеж ды 
Ser aphin, французского 
бренда, специа лизирующегося 
на производстве мужских 
курток и аксессуаров из кожи. 
Бренд создан в 1975 году 
Генри Заксом и его супругой 
Серафиной, в честь которой 
и названа компания. Куртки 
Ser aphin шьют вру чную 
в старинном парижском 
ателье на Quai de Valmy. 
В бу тике в на личии синие 
к ашемировые к лассические 
куртки прямого покроя 
с подк ла дкой из мех а ласки 
и отделкой из оленьей кожи 
и серый к ашемировый бомбер 
с мехом ну трии.

Бренд Geox представил очень 
мягкие и легкие сникеры 
Spherica с инновационной 
системой амортизации 
Zero Shock. Подошва гасит 
удары о землю при ходьбе 
и равномерно распределяет 
нагрузку на ноги. Воздух 
в кроссовк а х свободно 
циркулирует, позволяя ногам 
дышать.
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Работа я на д новой коллекцией, 
дизайнеры ита льянского бренда 
Herno обратились к архивам 
компании 1950 -х годов. 
Главный предмет коллекции — 
тренч, сшитый из старинной 
водонепроницаемой тк ани, 
хранившейся на ск ла да х фабрики. 
Н а тренче, а так же на спортивных 
куртк а х из смяг ченного 
хлопк а, свитшота х из тк аней 
с водонепроницаемой пропиткой 
и других веща х прису тствует 
монограмма H — символ марки.
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ДЕЛО К ЛЕТУ
О предстоящем сезоне
Натела Поцхверия 

ОРАНЖЕВЫЙ с головы 
до ног, сандалии — на белоснежные носки, 
униформа японских менеджеров сред-
него звена, широченные брюки нежней-
ших оттенков, тренчи с рукавами-буфами 
в стиле XVIII века, цветы, рюши и банты 
на мужских рубашках — иные подиумные 
тенденции изумляют даже многое пови-
давших критиков моды. И как применить 
все это к себе? Прежде всего — не копиро-
вать. Любая тенденция в мире моды — это 
только линия, которую обозначил дизай-
нер. Как она будет присутствовать в гарде-
робе, гипертрофированно или намеком, 
дело личное, но важное, потому что мода 
сегодня — это не умение повторить как 
на подиуме, а способность добавить в свой 
облик то, что близко вам по духу и стилю, 
подчеркнув индивидуальность. Предло-
женное дизайнерами к сезону весна-ле-
то 2021 дает все возможности для этого.
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Объем возвращается

Мода на костюмы объемного силуэта при-
шла несколько сезонов назад, когда Ким 
Джонс показал свою первую коллекцию 
для Dior, а рэперы сменили спортивный 
прикид на солидные пиджаки. В 2017–2018 
годах говорили о кризисе костюмной мо-
ды и падении продаж в этом сегменте. 
Но стоило дизайнерам добавить костюмам 
немного объема, как они снова стали са-
мым ходовым товаром. И если в прошлом 
сезоне акцент был на пиджаке с чужо-
го плеча, то в этом в гардеробе ожидает-
ся появление просто-таки пифагоровых 
штанов.
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1 Ermenegildo Zegna
2, 3 , 4 Dolce & Gabbana
5 Gucci
6 Ermenegildo Zegna
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Белое с белым

Костюм белого цвета в сочетании с не-
ожиданными пляжными аксессуарами 
предлагают носить сразу несколько ди-
зайнеров: Дольче и Габбана, Fendi. Причем 
Fendi предлагает вместо сумки и сандалий 
из рафии вязаную панамку. Менее вызыва-
ющий вариант — белый пиджак и белые 
брюки в сочетании с базовой футболкой. 
Хотя трикотажное белое поло, как на по-
казе Bottega Veneta, в сочетании с белыми 
хлопковыми брюками тоже подходит.

Пастельные оттенки
Мятный, сливочный, бледно-желтый, 
экрю, пыльная роза, пепельный, цвет шал-
фея, цвет бледной морской пены, бледный 
тауп, бледно-синий — дизайнеры с каж-
дым сезоном выбирают все более сложные 
оттенки пастели, зефира и сорбетов. Осо-
бенно популярны нежные цветовые реше-
ния для традиционных пиджаков и брюк; 
светло-розовый тренч есть у Ermenegildo 
Zegna, бледно-мятная рубашка — 
у Hermes. Универсальной трендовой по-
купкой может стать карамельный или 
светло-голубой костюм Brunello Cucinelli 
в сочетании с белыми кроссовками.
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1 Isabel M ar ant
2 Tom Ford
3 Paul Smith
4 Ermenegildo Zegna
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Яркие акценты

Любая подиумная тенденция подвергает-
ся сомнению или анализу. Бренды любят 
провокации. Примеры — неоновое без-
умие на показе Versace и оранжевые с го-
ловы до ног образы в коллекции Burberry. 
Повторять точь-в-точь — это слишком, до-
статочно добавить неоновых штрихов, 
таких как, например, подкладка куртки 
у Hermes.
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1 Dolce & Gabbana
2 Tom Ford
3 Jil Sander
4 Dolce & Gabbana
5 Fendi
6 Bottega Veneta

1 Hermes
2 Burberry
3 Tom Ford
4 Tom Ford
5 Etro 
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Бомберы и плащи

Большой камбэк совершили классические 
бомберы — не стилизованные огромные 
парашюты из блестящих тканей, а настоя-
щие авиаторские куртки бомбардировщи-
ков из кожи или нейлона с узнаваемыми 
резинками на рукавах и поясе. Впрочем, 
без дизайнерских экспериментов не обо-
шлось — стоит присмотреться к коротким 
бомберам Prada или к расшитым цветами 
бомберам Etro. Что касается тренчей, то са-
мый театральный показал Loewe — с ги-
пертрофированными рукавами-буфами. 
Balenciaga же предлагает плащ на два разме-
ра больше. Нейтральный вариант — объем-
ные однотонные вещи пыльных оттенков 
с большими карманами, желательно из не-
промокаемых тканей, как у Herno.

1 Ermenegildo Zegna
2 Hermes
3 Pr ada
4 Etro
5 Dior
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1 Jil Sander
2 Situationist
3 Isabel M ar ant
4 Balenciaga
5 Dior
6 Moschino
7 Loewe
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«Рабочая униформа»

Куцые курточки и короткие брюки на по-
казе Prada предназначались людям, ра-
ботающим в креативной индустрии. 
Представить себе на переговорах о много-
миллионных инвестициях бизнесмена 
в образе машиниста электропоезда или 
лаборанта совершенно невозможно. Чело-
веку деловому на помощь приходит Brioni 
и сообщает, что стиль рабочей одежды 
очень любит Брэд Питт, и именно с легкой 
руки актера в новой коллекции римского 
бренда появились куртки с накладными 
карманами и слегка расклешенные брюки 
из грубой ткани. Такие сгодятся для пере-
говоров в неформальной обстановке.

1 Wales Bonner
2 Brioni
3 Ermenegildo Zegna
4 Casabl anca
5 Pr ada
6 Brioni
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Домашняя одежда 
в деловом дресс-коде

Видеть коллег «в домашнем» довелось 
за прошедший год многим. Этому спо-
собствовали длительные ограничения. 
Продажи классических брюк просели, 
на рабочих встречах стало возможно по-
являться даже в трикотажных спортив-
ных костюмах. В коллекциях появилась 
новая категория вещей — очень нарядная 
одежда, похожая на домашнюю и такая 
же удобная.

Свитеры 
и трикотажные поло

Дизайнеры предлагают вспомнить о сбо-
рах на отдых или на семейную встречу. 
Такого количества свитеров крупной вяз-
ки и объемного силуэта, как на показах 
в этом сезоне, не было давно. Объяснение 
простое: людям хочется спрятаться в ко-
кон и не думать о завтрашнем дне. На ко-
коне может быть послание миру — как 
у Moschino, например. Более спокойные 
варианты у Hermes — трикотажные по-
ло крупной вязки цвета хаки с большими 
круглыми пуговицами и у Isabel Marant — 
в песочно-розовой гамме. С ромбами, 
но в современной интерпретации — у Dior.

1 Ermenegildo Zegna
2 Dolce & Gabbana
3 Tom Ford
4 Dolce & Gabbana
5 Tom Ford

1 Dior
2 Hermes
3 Isabel M ar ant
4 Saint L aurent
5 Isabel M ar ant
6 Pr ada
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Эксперименты 
уместны

Впрочем, специалисты считают, что на-
ступает пора выходить из зоны комфорта. 
Почему бы не начать с внешнего вида? Оста-
ется только найти, что вам по душе. Блузка 
с бантами Dior? Белый платок вместо по-
яса, как на показе Jil Sander? Необычные 
принты на одежде, как у Fendi и Hermes? 
Кепка как аксессуар к костюму? Любая им-
провизация сгодится. И хотя от ошибок 
на этом пути никто не застрахован, лич-
ный стиль и индивидуальность без них 
не выработать.

1 Ermenegildo Zegna
2 Tom Ford
3 Jil Sander
4 Fendi
5  К а др из рек ламы весенней 

коллекции Dior
6 Etro

1 Dior
2 Hermes
3 Isabel M ar ant
4 Saint L aurent
5 Isabel M ar ant
6 Pr ada
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СНИМИТЕ МЕРКУ
О MTM и bespoke сервисах Mercury в России
Натела Поцхверия 

ДЛЯ начала определимся с поняти-
ями еще раз. Bespoke — пошив предмета 
гардероба с нуля, когда лекала, колодки 
или выкройки делаются на конкретного 
клиента, а костюм или ботинок собирает-
ся каждый раз как новый продукт. Made-to-
measure, или для краткости MTM — услуга 
подгонки шаблона под мерки клиента, 
своего рода конструктор одежды или об-
уви. Кроме идеально сидящей вещи (если 
этого аргумента в пользу индпошива недо-
статочно; к тому же есть немало счастлив-
чиков, на которых стандартные размеры 
сидят как влитые), клиент получает уни-
кальный предмет, созданный специаль-
но для него — можно даже с монограммой. 
Тот, что никогда не выйдет из моды, какие 
бы турбулентные времена ни наступили.
Принято говорить о двух школах портнов-
ства — английской и итальянской, хотя 
такое деление эксперты называют непол-
ным. К примеру, в Англии два старинных 
ателье совершенно по-разному работают 
с линией плеча. Сравните жестко структу-
рированные костюмы Huntsmann с круп-
ными подплечниками и мягкое плечо 
Anderson & Sheppard — и вы убедитесь: 
годы соседства на Сэвил-Роу не примири-
ли их. Стежки, обметка, работа со швами, 
принципы глажки — в эти узкопрофесси-
ональные ноу-хау, как правило, клиентов 
не посвящают, хотя, конечно, ключевые 
различия кроются под подкладкой. То же 
и с итальянской школой, которая на самом 

деле делится на четыре направления — 
буквально географические. Римские, 
миланские, флорентийские и неаполи-
танские костюмы отличаются друг от дру-
га еще больше, чем английские. Впрочем, 
по словам Андреа Асти, руководителя 
направления MTM и Bespoke компании 
Mercury, ключевое различие английских 
и итальянских костюмов кроется в исто-
рии и образе жизни, а если еще проще, 
в общем впечатлении от костюма и челове-
ка, который его носит. Английские костю-
мы скроены так, что не дают сутулиться. 
У них консервативный силуэт и строгий 
вид. В Англии, где существуют семьи с ше-
стисотлетней историей, ценятся именно 
такие костюмы. Плечо, рукав, лацканы 
держат форму, как будто создавая вокруг 
тела рамки, в которые нужно вписывать-
ся. Это не значит, что костюм сковывает 
движения или его тяжело носить — ни в 
коем случае. Просто костюму нужно соот-
ветствовать, он не терпит компромиссов — 
он как рыцарские доспехи, но удобнее. 
В Италии же, напротив, костюмы шьют-
ся с учетом запросов клиента, ткани мяг-
че и легче, меньше деталей, проще крой, 
короче пиджаки. Итальянцы любят вы-
деляться и персонализировать одежду, до-
бавлять инициалы, узнаваемые штрихи. 
Хотя сравните строгость Brioni с неаполи-
танской непринужденностью Kiton — 
и вам будет казаться, что Brioni родом 
из Лондона, а вовсе не из Рима.

Образ из весенне-
летней готовой 
коллекции 
Brunello Cucinelli. 
Н апомним, что 
в апреле 2019 года 
четвертый бу тик 
ита льянского 
бренда открылся 
в Barvikha Luxury 
Vill age, где так же 
дост упна услуга 
made-to -measure

Процесс работы на д мужским 
костюмом в ателье Brioni
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РУКОВОДИТЕЛЬ направ-
ления MTM и Bespoke холдинга Mercury 
Андреа Асти работает в Москве с 2018 го-
да. Он управляет услугами индивидуаль-
ного пошива во всех брендах, с которыми 
работает компания: Ermenegildo Zegna, 
Kiton, Brioni, Loro Piana, Tom Ford, Giorgio 
Armani, Dolce & Gabbana — в ЦУМе, тор-
говом доме «Москва» и в Третьяковском 
проезде. Позже добавились Zilli и Brunello 
Cucinelli — оба в «Барвиха Luxury Village».
Натела Поцхверия задала Андреа вопро-
сы, ответы на которые особенно интересу-
ют клиентов, желающих воспользоваться 
услугой индпошива. 

Вы согласны с тем, что русские клиен-
ты стали намного разборчивее?
Даже больше скажу — российские клиен-
ты чрезвычайно требовательны, поэтому 
работать с ними сложно, но очень инте-
ресно. Вы обращаете внимание на чет-
кость силуэта пиджаков и брюк, внешний 
вид тканей, на пройму, на расположе-
ние ярлыка. Многие клиенты хотят луч-
шие ткани — коллекционные, рекордно 
тонкие, редкие. Казалось бы, нас ничем 
не удивишь, но иногда приходится потру-
диться, чтобы угодить.
Чем отличаются друг от друга  
тра-диционные бренды мужской 
одежды? 
Разумеется, самый очевидный ответ — 
тканями и силуэтами, но есть и другие 

тонкости. Kiton — старинный портнов-
ский бренд родом из Неаполя, который 
чтит и сохраняет традиции, до сих пор 
отказываясь от станков на фабрике. Все 
сшивается, обметывается и простегива-
ется вручную. Неаполитанский стиль — 
очень раскованный. Плечо округлое, 
есть такое понятие, как рубашечное пле-
чо,— когда рукав втачан в пройму так, что 
образуются складочки. Иногда эти скла-
дочки принимают за брак, но ценители 
понимают, что в них вся суть, и считы-
вают шифр Kiton. Другой наш флагман, 

Brioni,— легенда тей-
лоринга все 75 лет 
существования. Ко-
стюмы марки носили 
самые могуществен-
ные мужчины, и кли-
енты это ценят. 
Особенность костю-
мов — структурный 
строгий и жесткий 
силуэт. Плечо очень 
четкое, рукав тоже. 
Такой костюм на под-
сознательном уровне 
вселяет уверенность. 
Это итальянский 
бренд, который начи-
нал с услуги bespoke. 
И третий бренд, кото-
рый сразу приходит 
на ум,— Ermenegildo 
Zegna: у них в тысячи 
раз больше тканей, 
чем у всех осталь-
ных вместе взятых — 
любых рисунков 
и оттенков. С точки 
зрения силуэтов это, 
пожалуй, самый мод-
ный бренд. Там сле-
дят за тенденциями 

и стараются создавать образ клиента це-
ликом. В Zegna можно сшить не только 
традиционный костюм, но и персонали-
зированные вещи на каждый день, верх-
нюю одежду, обувь, кожаные аксессуары 
и сумки.
Какие еще бренды, кроме флагма-
нов индпошива, работают в этом 
направлении?
Loro Piana — здесь можно заказать по ин-
дивидуальным меркам обувь, трикотаж, 
одежду для отдыха. К тому же Loro Piana 
принадлежат исключительные пра-
ва на самую дорогую в мире шерсть — 
перуанской викуньи и овец породы 
меринос. Ткань из такой шерсти адап-
тируется к температуре тела: сохраняет 
тепло в холодное время года и дает телу 
дышать — в жаркое.
Услуги индивидуального пошива есть 
в Dolce & Gabbana. Бренд выполняет са-
мые экстравагантные заказы — работа 
мастеров ближе к тому, что делают ку-
тюрные ателье, чем к индивидуальному 
пошиву от традиционных мужских брен-
дов. Хотя и классические костюмы — по-
пулярный товар. И, конечно, не будем 
забывать о Giorgio Armani, куда я советую 
обращаться за трикотажными пиджака-
ми без подкладки, и о Tom Ford, бренде, 
который с недавних пор одевает агента 
007 Джейса Бонда, отвоевав эту почет-
ную обязанность у Brioni. Максимально 
приталенный силуэт и жесткое плечо — 
особенности костюмов марки. Костюм, 
по мнению Форда,— униформа современ-
ного мужчины.
Как выбрать свой бренд?
Бывают ситуации, когда консультанты 
или мастера ателье могут рекомендо-
вать обратиться в «соседний бренд», по-
тому что понимают: заказчику с таким 
типом фигуры или с такими запросами 
больше подойдут костюмы другой мар-

ки. Я очень это поощряю. Возможно, в бу-
дущем мы объединим разрозненные 
сейчас марки в единое ателье Mercury. 
Тогда клиент сразу увидит весь ассорти-
мент. Услуга индивидуального пошива — 
очень интимный процесс. Снимая мерки, 
мы фактически вторгаемся в личное про-
странство клиента, но именно эта бли-
зость и позволяет нам понять, чего хочет 
человек, который стоит рядом. Во время 
локдауна мы пытались воссоздать этот 
опыт всеми возможными способами с по-
мощью Zoom-ов и прочих нововведений. 
До роботов, снимающих мерки, как на Сэ-
вил-Роу, мы, конечно, не дошли, но были 
близки к этому. 
Индпошив всегда дороже, чем гото-
вый костюм?
Это очень распространенный миф, кото-
рый ничего общего с реальностью не име-
ет. У некоторых брендов есть готовые 
вещи, которые дороже made-to-measure 
в разы. Но если выбирать редкие ткани, 
уникальную фурнитуру и другие особен-
ные детали, цена, конечно, будет стре-
миться к бесконечности.
Есть ли в MTM место моде 
и тенденциям? 
Разумеется, мы следим за модой, за по-
казами и цветовой палитрой. Следим 
за общими веяниями костюмной моды. 
У Ermenegildo Zegna есть подиумные кол-
лекции, которые демонстрировались 
раньше на неделях моды, а теперь он-
лайн. И для ателье выделяется несколько 
рулонов ткани, фурнитура, какие-то осо-
бенные детали, которые перекликаются 
с тем, что было на шоу. Однако ключевое 
слово здесь «шоу», и это все-таки очень да-
леко от традиций индивидуального по-
шива. Например, силуэты оверсайз никак 
не вяжутся с концепцией «по вашим мер-
кам». А в остальном — будет выполнен лю-
бой каприз.B
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Андреа Асти в бу тике 
Ermenegildo Zegna
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«ИГРА НА КОРТЕ — ЭТО КАК РОЛЬ В КИНО»
Карен Хачанов об эмоциях и психологии в спорте

ОДИН из самых стильных и силь-
ных теннисистов мира Карен Хачанов 
начинает новый сезон на первом в году тур-
нире Большого шлема — Australian Open. 
Пандемийный 2020-й он завершил в ми-
ровом топ-20, на самоизоляции не набрал 
ни килограмма, хотя очень любит сладкое. 
О том, как новая реальность повлияла на 
его привычки и предпочтения, спортсмен 
рассказал «Коммерсантъ. Стилю».

В конце ноября вы вместе с женой и сы-
ном заболели ковидом. Как перенесли 
болезнь, и как самочувствие сейчас?
Мы заразились в Дубае, две недели провели 
на карантине. До этого у меня был трехне-
дельный отдых. Старался заниматься физи-
ческой подготовкой — без нагрузок форма 
теряется за десять дней. Пару дней потре-
нировался и получил положительный тест. 
Болезнь перенес в легкой форме. Набирать 
форму было тяжело, слишком долгий пере-
рыв получился. Но сейчас все отлично.
2020-й вы завершили в топ-20. Получа-
ется, вам удалось правильно распоря-
диться возникшей паузой?
Могло быть и лучше, но соглашусь: топ-
20 — приличный уровень. Локдаун застал 
меня в Москве, где я провел 3,5 месяца. 
Тренировался самостоятельно, постоян-
но созванивался с тренерами. Вся моя ко-
манда из Европы. Много бегал, занимался 
во дворе загородного дома. Когда открыли 
корты, возобновил теннисные трениров-
ки. Улететь в Европу смог только в июле.
Сложно работать вдали от тренеров 
и команды? И как сохранять мотива-
цию к тренировкам, когда неясно, к ка-
кому моменту нужно набрать форму?

У меня не было тренировок в Zoom, тре-
неры прописывали программу занятий. 
Пришлось купить инвентарь, чтобы дома 
оборудовать спортзал. Но, конечно, такой 
формат подготовки — совсем не то, что ра-
бота в личном контакте с тренером. Разуме-
ется, очень сложно, когда не понимаешь, 
к чему готовишься. Сначала нас ориентиро-
вали на возвращение на корты в конце апре-
ля. Потом сроки сдвинулись на май, июнь 
и так далее. Если бы знал заранее, что пауза 
затянется на пять месяцев, подготовку по-
строил бы иначе. Но для профессионально-
го спортсмена проблем с мотивацией быть 
не должно. Режим питания тоже сохранять 
было непросто. Очень люблю сладкое, да 
и вообще вкусно поесть люблю. Но на каран-
тине о весе я не беспокоился. Понимал, что 
даже если наберу пару лишних килограм-
мов, когда начну тренироваться по пять ча-
сов в день, быстро их сожгу.
В начале года пресс-служба ATP опубли-
ковала видеоподборку самых курьез-
ных моментов 2020 года. В нее вошел 
эпизод, когда вы спорите с арбитром — 
ушел мяч в аут или нет. Начался спор 
довольно горячо, но потом вы же и раз-
рядили обстановку. Вы вспыльчивый 
человек?
Считаю, что я хорошо справляюсь с эмоци-
ями и контролирую себя. Но без эмоций A

F
P

М атч розыгрыша 
Кубк а ATP, г. Перт, 
Австра лия,  
7 января 2020 года

К арен Х ачанов 
в веща х из коллекции  
Giorgio Armani,  
«Барвих а Luxury Vill age»
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в теннисе никуда, всегда держать их в себе, 
особенно когда ты на адреналине, нереаль-
но. Даже если бы я играл в футбол во дво-
ре, то все равно эмоционально воспринял 
бы несправедливое судейское решение. 
А в этом эпизоде мы поговорили с судьей, 
и он извинился.
В теннисе управление эмоциями игра-
ет огромную роль, очень популярны 
услуги спортивных психологов. Вы же 
против помощи специалистов. Почему?
До недавнего времени я действительно 
не считал нужным прибегать к услугам 
спортивного психолога. Однако сейчас из-
менил мнение, с декабря начал работать 
с таким специалистом. Но это скорее не 
психолог, а mental performance coach — 
тренер, который настраивает и мотиви-
рует. Мы смотрим интервью с другими 
спортсменами — Коби Брайантом, Лебро-
ном Джеймсом, Майклом Джорданом. Из-
учаем, какая мотивация была у них, что 
их вдохновляло. Проводим параллели 
с теннисом, сравниваем. Обсуждаем, как 
управлять эмоциями и в какие момен-
ты их лучше не показывать. Спортсмены 
должны быть хорошими актерами. Игра 
на корте — это как роль в кино. Например, 
Аль Пачино на экране и в жизни — разные 
люди. Так и в теннисе. Когда проигрыва-
ешь матч и делаешь ошибки, ты не должен 
показывать, что что-то идет не по пла-
ну. И чем лучше ты справишься с ролью, 
тем выше результат.
Вы один из самых стильных тенниси-
стов. Изменилось ли ваше отношение 
к шопингу из-за локдауна? Многие пере-
стали покупать новую одежду, так как 
носить ее некуда.

Да, с начала первого локдауна я еще не был 
на шопинге. В гардеробе более чем доста-
точно одежды. Одних кроссовок около 100 
пар — я фанат кроссовок. Много курток. 
В основном мой стиль — smart casual. Благо-
даря моим друзьям и партнерам — бренду 
Giorgio Armani вопрос с выбором одежды 
для вечерних выходов решен, а спортив-
ной экипировкой меня обеспечивает Nike. 
Поэтому шопинг для меня действительно 
сейчас потерял актуальность. Тем более 
что в последний год почти нет торжествен-
ных мероприятий. Если и выходим куда, 
то только встретиться с друзьями.
Пользуетесь ли вы индивидуаль-
ным пошивом и услугами  su misura 
от Giorgio Armani?
Индивидуальный пошив для спортсме-
нов — вещь очень востребованная. Для 
меня тоже, учитывая мои габариты (рост 
Карена 198 см.— «Коммерсантъ. Стиль»). 
Недавно портные Giorgio Armani сшили на 
заказ, наверное, лучший мой костюм. Я сам 
выбирал ткань, подкладку, пуговицы. Мак-
симально персональный подход. Даже мое 
имя вышито. И в дальнейшем планирую 
шить костюмы только на заказ. Главное, 
чтобы было куда в них выйти.
Вы следите за часовой индустрией, 
есть у вас любимый бренд?
Любимые часы — Rolex. Два года назад 
я стал их глобальным амбассадором. 
Для меня Rolex символизируют престиж, 
стиль и надежность, причем уже много лет.
Есть ли у вас семейные реликвии, пере-
даваемые из поколения в поколение?
Мой дедушка коллекционировал моне-
ты. Он подарил мне пять кляссеров с мо-
нетами. Помню, мы с ним как-то ездили 

на антикварный рынок, покупали монеты, 
обменивали. Также у нас в семье есть коль-
цо, еще от моих прапрадедов. Его дарили 
тому, кто женился или выходил замуж. Де-
душка мне передал это кольцо, когда я же-
нился почти пять лет назад. Кольцо для 
жены, с камнем. Его, конечно, можно но-
сить, но мы воспринимаем его в первую 
очередь как семейную реликвию.
Занятия теннисом на серьезном уров-
не для ребенка в Москве обходятся 
в 350 тыс. руб. в месяц. То есть теннис 
остается элитарным видом спорта. 
 Возможно ли талантливым ребятам 
пробиться без огромных родительских 
вложений?
В Москве тяжело построить теннисную 
карьеру. Во-первых, расстояния: в одном 
районе общая физическая подготовка, 
в другом корт, а школа — в третьем. В доро-
ге проходит весь день. Во-вторых, нет тен-
нисных академий, только частные клубы, 
нет системы тренировок. Детские школы 
у нас отличные. Есть хорошие тренеры, ко-
торые ставят удар, технику. Но с 14–15 лет, 
конечно, нужно переезжать в Европу и фор-
мировать свою команду. У нас нет личных 
тренеров, которые с тобой везде ездят и це-
ленаправленно занимаются. Поэтому из 
профессиональных теннисистов почти 
никто не живет в Москве. Два часа в одну 
сторону, два — в другую. Это время ты мог 
бы посвятить тренировке, сделать массаж. 
Вместо этого сидишь в машине. Основные 
локации, где есть прекрасная теннисная 

инфраструктура и куда переезжают наши 
теннисисты — Испания и Монако.
По данным ATP, за карьеру вы зарабо-
тали больше $7 млн. Сколько уходит на 
содержание команды? В теннисе это 
огромная статья расходов, призовые 
приходится делить с большой группой 
специалистов.
Все расходы на тебе, в теннисе ты сам себе 
хозяин, и насколько многочисленна коман-
да, зависит от тебя. Агент, менеджер, тренер 
по теннису, тренер по фитнесу, физиотера-
певт, психолог. Теннисист сам определяет, 
кому и сколько платит. Перелеты, питание, 
проживание — тоже на игроке. Даже при 
высоких доходах расходы соответствую-
щие. Все зависит от результата, который 
ты показываешь здесь и сейчас. Это не как 
в футболе: подписал контракт и несколько 
лет получаешь стабильную гарантирован-
ную зарплату и тратишь только на себя.
Получается, профессиональный тен-
нисист — это руководитель бизнес-
структуры. Нужно уметь и деньгами 
распоряжаться, и персоналом управ-
лять. Откуда у вас бизнес-навыки?
Важно собрать хорошую команду. Агент 
и менеджер берут часть задач на себя. За со-
ветом всегда могу обратиться к родителям 
и дяде, который меня спонсировал (дядя 
Карена, Александр Зайонц — основатель 
сети гипермаркетов Hoff, экс-совладелец 
«М.Видео».— «Коммерсантъ. Стиль»). 
 Важные решения принимает моя жена.

Бе с е дов а л Е вг е н и й Му ж и ков

стильинтервью
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ЛЮБОВЬ К ГЕОМЕТРИИ
Максим Плесчиа-Буши о тату и часах Hublot

М аксим Плесчиа-Буши возле бу тик а 
Hublot в Нью -Йорке в часа х  
Hublot Big Bang Unico Sang Bleu «МАКСИМ очень просил пере-

дать, что может задержаться на несколь-
ко минут на zoom-интервью, потому что 
должен отвезти детей в школу»,— пред-
упреждает меня пиар-директор Hublot 
перед интервью. Максим Плесчиа-Буши — 
известный художник и дизайнер, тату-
мастер, издатель, владелец тату-салонов 
Sang Bleu («Голубая кровь»), студии шриф-
тов и линии одежды, много работал с мод-
ными брендами: для Alexander McQueen 
делал узоры, для Rick Owens — логотип. 
Выпустил несколько успешных коллек-

ций с часовой компанией Hublot. При этом 
он всегда старается сам отвозить дочь и сы-
новей-близнецов в школу.
Поводом созвониться с Максимом Плес-
чиа-Буши были новые часы Big Bang Unico 
Sang Bleu II All Black — абсолютно чер-
ная, от заводной головки до мельчайших 
деталей механизма, модель, которую 
бренд Hublot представил на часовой не-
деле LVMH онлайн. Концепция All Black 
была заявлена Hublot еще в 2006 году как 
новое направление работы компании: 
часы — объект искусства и способ само-
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выражения. Hublot был первым из брен-
дов, использовавшим черный цвет во всех 
часовых деталях, он создал так называе-
мую invisible visibility — невидимую ви-
димость. Проще говоря, разглядеть, что 
показывают часы, можно, но не очень-то 
и важно. В концепции All Black выпуска-
лись разные модели. Теперь настал черед 
линии Sang Bleu — часов с геометриче-
ской татуировкой на циферблате. Первую 
модель Sang Bleu, результат совместной 
работы, Hublot и Максим Плесчиа-Буши 
представили в 2016 году. Максима привел 

в бренд Жан-Клод Бивер. Кто-то из его де-
тей рассказал о крутом тату-мастере, и го-
сподин Бивер, человек чуткий к трендам, 
решил, что сотрудничество с ним будет 
успешным. Так и вышло: все модели Sang 
Bleu стали бестселлерами Hublot. Главная 
особенность часов этой линии — инди-
каторы времени в виде геометрических 
фигур с множеством граней. Мануфактур-
ный механизм Unico переработали, чтобы 
оживить придуманные Максимом узоры 
и изображения.

О себе
Меня назвали Максимом-Алекси в честь, 
не поверите, Максима Горького. В семье 
любили русское искусство, дома висели ре-
продукции иллюстраций Ивана Билиби-
на. Мама выросла в городе Ла-Шо-де-Фон 
в горах Юра — буквально в центре часовой 
индустрии Швейцарии. Туда я ездил пого-
стить у дедушки, проезжая Ле-Локль и дру-
гие святые для поклонников часового 
искусства места. Я дружил с ребятами, чьи 
родители работали на мануфактурах или 
чьи фамилии красовались на зданиях — 
это была часть моей жизни. И сейчас, ра-
ботая с Hublot, горжусь собой: я тоже стал 
частью этой экосистемы. У меня нет ощу-
щения, что я воспользовался шансом, сва-
лившимся с небес. Наоборот, мне кажется, 
что работа с Hublot — награда за мой труд. 
Высокая оценка моего видения. 

О балансе
Я работал с 14 лет, и только будучи уже взрос-
лым мужчиной за тридцать наконец-то по-
нял, что я — не маятник. Мысль, что мне 

не нужно постоянно метаться от семьи к ра-
боте, все можно цельно и последовательно 
совмещать, оказалась спасительной. Когда 
появились дети, мой круг целей наконец-то 
замкнулся, во всем, что я делал, появилась 
логика. А потом я стал учиться чувствовать 
предел своих возможностей. В итоге нашел 
ту скорость жизни, которая позволяет мне 
двигаться вперед, не выматываясь. У меня 
трое детей, и я не хочу однажды свалиться 
без сил. Нужно уважать свое тело и свое мен-
тальное здоровье. Это простые вещи, но они 
поздно доходят до нас. Мне нравится такой 
целостный подход к жизни.

О голубой крови
Моя тату-студия называется Sang Bleu — 
«Голубая кровь». Название многогранное. 
С одной стороны, синий пигмент — самый 
популярный в тату. С другой, я таким об-
разом подшутил над элитарностью, над 
снобами арт-мира, которые не признавали 
мои работы искусством, а считали ремес-
лом. Но оказалось, что татуировки тоже мо-
гут быть искусством.

О часах
Мы не просто покупаем устройство для 
измерения времени, мы вкладываем 
в покупку желание окружить себя куль-
турой и быть причастными к чему-то. На-
пример, к моему искусству. Или к гонкам 
«Формулы-1».

Об узорах
Геометрия — мой спасательный круг, моя 
попытка создать стабильность и предска-
зуемость в мире, возможность контро-

лировать хотя бы эту часть жизни. Мой 
способ визуализировать устройство мира.

О татуировках
Очень большой плюс татуировки в том, 
что она делает ненависть осязаемой. Не-
навидеть что-то материальное проще, чем 
абстрактное. Если кому-то так не нравит-
ся наличие у меня татуировок — то трудно 
же ему живется в современном мире. Он не-
счастен — не я, понимаете? Татуировка — 
это экран между мнением человека о себе 
и теми качествами, которые ему приписы-
вают. Я намеренно не говорю «щит», потому 
что я не защищался, я просто отгораживал-
ся от неприятных вещей таким образом.

О проблеме выбора
Когда человек приходит сделать татуи-
ровку, первое, на что я как мастер должен 
обратить внимание — мотивы, которые 
привели его. Человек принимает решение 
улучшить или украсить свое тело, и, каза-
лось бы, как я могу вмешиваться? Но важ-
но разобраться — ему точно станет лучше, 
если он сделает татуировку, или это вре-
менный костыль, который однажды нач-
нет раздражать. Мой профессионализм 
заключается отчасти и в том, чтобы вовре-
мя сказать человеку: «Не наноси крылатого 
дракона от шеи до пояса, сделай малень-
кий геометрический рисунок в районе 
нижних ребер» — или и вовсе отказать-
ся от работы. Так что если вы не уверены 
в том, что вам нужна татуировка, лучше 
начать с часов Hublot Big Bang Unico Sang 
Bleu II All Black.

Н ат е л а Поц х ве р и я

BIG BANG UNICO SANG BLEU II ALL BLACK,
корпус 45 мм из черной керамики и титана, 
мануфактурный механизм HUB 1240 Unico 
с автоматическим подзаводом и функцией хронографа, 
скелетонированный циферблат, треугольник 
и восьмигранник указывают точное время вместо 
стрелок, серия ограничена 200 экземплярами
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«НАДО РИСКОВАТЬ»
О взлетах Zenith — Жюльен Торнар

ПОСТ генерального директора ста-
ринной швейцарской мануфактуры Zenith 
с 2017 года занимает Жюльен Торнар. В ян-
варе 2021-го, когда проходила онлайн-
неделя LVMH Watch Week, он рассказал 
Нателе Поцхверия о своей работе и объяс-
нил, почему Zenith — это не только 156 лет 
истории, но и уличное искусство, дух твор-
чества и сотрудничество с незаурядными 
людьми, которые, как и сам бренд, делают 
все, чтобы дотянуться до звезды.

Вы почти четыре года в компании. Что 
стало для вас открытием, когда вы при-
соединились к команде?
Таких открытий было много, но основное, 
наверное, это уровень эмоциональной во-
влеченности людей, которые работают на 
мануфактуре и в компании. Когда я только 
начинал, Жан-Клод Бивер сказал мне: «Ты 
влюбишься в компанию и проработаешь 
тут 22 года». Мне было 44 года, я не думал 
о том, где буду в 66. Но сейчас я очень хоро-
шо понимаю, что имел в виду Бивер.
LVMH Watch Week началась с zoom-
пресс-конференции глав трех круп-
нейших часовых брендов, в том числе 
Zenith. И вы признались, что из-за пан-
демии COVID-19 отложили три важных 
мероприятия, намеченных на 2020 год. 
Расскажите о них, пожалуйста.
У нас был заметный рывок в 2017–2020-
м, особенно в 2019-м, когда мы отмечали 
50-летие El Primero по всему миру, в том 
числе в Москве. И мы готовились к тому, 
чтобы перевести бренд в совсем другую ли-
гу уже в 2020-м. В январе мы провели меро-
приятие в Дубае, и тут-то все и началось... 
Пришлось приспосабливаться. И тогда бы-
ло решено отложить несколько важных 
запусков до лучших времен, потому что 
ситуация была слишком неопределенной 
для того, чтобы показывать действительно 
значимые новинки. Мы все-таки достаточ-
но громко завершили прошлый год, было 
несколько заметных премьер. Вы наверня-
ка помните модели Shadow, Manufacture 
Edition, женские Midnight.
А отложили мы три запуска. Пер-
вый — и вы только что его видели — 

Chronomaster Sport. Вторая важная 
новинка тоже из линейки Chronomaster, 
но это более тонкая, классическая и эле-
гантная модель, ее мы покажем в апреле. 
Как и новинки из эволюционной коллек-
ции Defy. Не буду скрывать, дизайн линей-
ки Defy очень эффектен. Так что апрель 
будет для нас важным месяцем. Собствен-
но, эти три премьеры я и имел в виду, ког-
да говорил на пресс-конференции LVMH 
Watch Week об отложенных мероприяти-
ях. Вы не представляете себе, как я вооду-
шевлен! Последние пять дней были для 
нас такими успешными, каких давно не 
было. Три года мы всей командой много 
и упорно работали, и эти усилия начали 
приносить плоды.
Как журналист не могу не отметить, 
что бренд Zenith действительно стал 
ярче в последние годы. И ваша не-
давняя инициатива — пригласить 
уличного художника Фелипе Панто-
не украсить фасад мануфактуры в Ле-
Локле — как будто подтверждает, что 
Zenith вышел из тени. Верно ли я поня-
ла ваше послание миру?
Так тоже можно интерпретировать. Пом-
ните девиз компании Zenith?
«Настало время дотянуться до звезды»?
Да. Фелипе Пантоне вошел в семью Zenith 
под тем же девизом. Мы не работаем со 
звездными посланниками только ради 
того, чтобы они вышли с часами на запя-
стье и покрасовались перед журналиста-
ми. Я ищу людей, которые разделяют наши 
стремления и могут поделиться своей 
сложной историей восхождения к звездам. 
Фелипе Пантоне как раз из таких. Я сам 
в молодости много глупостей совершал, на 
стенах, правда, не рисовал. Наверное, от-
части поэтому знакомство с Фелипе так ме-
ня воодушевило. Он с юности мечтал стать 
уличным художником и целеустремленно 
шел к этой цели. Его даже как-то арестовали 
в Токио за то, что он изрисовал памятник. 
Практически пострадал за свое искусство. 
К слову, он никогда не показывает свое лицо 
публике и не фотографируется.
Так вот, когда мы познакомились с Панто-
не, у него была идея создать часы вместе, 

но мне хотелось пойти дальше. И я пред-
ложил «упаковать» мануфактуру — бук-
вально взять холст и обмотать им здание 
мануфактуры, а Фелипе украсил бы его. 
Понимаете, Ле-Локль это не Лас-Вегас 
и не Москва, это крошечный тихий и спо-
койный городок в швейцарских горах, 
который стал еще тише с наступлением 
пандемии, и мне очень хотелось как-то 
расцветить его жизнь, сделать мануфак-
туру действительно самым ярким местом 
в городе. Фелипе, конечно, не ожидал 
столь смелого предложения и немного 
волновался, но в итоге взял самые яркие 
краски и разрисовал фасад. И до сих пор 
мы получаем чрезвычайно одобритель-
ные отзывы о его работе. На год мы точно 
оставим эту картину на фасаде. И совмест-
ные часы, конечно, тоже будут.
Вы сказали, что не работаете со знаме-
нитостями просто за позирование на 
фото в часах. И тем не менее выбираете 
своими посланниками очень извест-

ных людей. Летом представили ново-
го друга бренда — Патрика Муратоглу, 
наставника теннисистки Серены Уи-
льямс. И сейчас, на LVMH Watch Week, 
игрока в американский футбол Аарона 
Роджерса. Какова задача звездных ам-
бассадоров бренда Zenith?
Zenith — настоящая марка, неподдель-
ная, без мишуры и притянутых за уши 
историй, подлинная. Мы чуть не един-
ственная часовая компания в мире, кото-
рая может сказать: механизмы в наших 
часах в 100% случаев сделаны на нашей 
же мануфактуре. Мы очень трепетно от-
носимся к своей подлинности и аутен-
тичности, поэтому стараемся в любой 
тенденции искать свой путь. Институт 
амбассадоров в часовой индустрии при-
думал Жан-Клод Бивер и в конце 1990-х 
успешно его использовал. В 2000-е звезд-
ными посланниками обзавелись все 
компании, иногда не понимая, зачем им 
вообще это надо. Но считалось, что хоро-

Художник аргентино -испанского происхож дения Фелипе П антоне 
рисова л граффити с детства. В нача ле к арьеры он подписыва л работы 
псевдонимами Pant и Pant1. О существовании компании Pantone 
Фелипе узна л, уже буду чи известным художником

Chronomaster 
R evival A 385

Корпус 37 мм 
из ста ли, мех анизм 
El Pr imero 400 
с автоматическим 
подзаводом 
и функцией 
хронографа, 
запас хода 50 часов, 
водостойкость 50 м. 
Особенность 
этой модели 
в дымчато -
коричневом 
циферблате 
с гра дацией цвета. 
При создании 
новинки 
использова лись 
чертежи 
и производственные 
планы модели 
1969 года. 
С них скопирована 
к а ж да я дета ль, 
вк люча я помповые 
кнопки. В комплекте 
ста льной браслет 
или светло -
коричневый ремешок 
из телячьей кожи
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Игрок в америк анский фу тбол квотербек А арон Роджерс (внизу) 
был объявлен новым послом бренда в Северной Америке 
в январе 2021 года. Ранее, летом 2020 -го, другом бренда 
ста л П атрик Муратоглу, тренер Серены Уильямс

Pilot T ype 20 Chronogr aph 
Silver

Корпус 45 мм из серебра 
925 -й пробы, 
автоматический 
мех анизм El Pr imero 4069, 
запас хода 50 часов, 
водонепроницаемость 
100 м, на за дней крышке 
гравировк а Zenith Fly ing 
Instruments. В комплекте 
ремешок из телячьей кожи 
с зак лепк ами, ограниченна я 
серия 250 экземпляров

шо иметь свою звезду. Zenith в этой исто-
рии нашел свою нишу.
Вот, например, как вышло с Патриком. Я ду-
мал, что нам нужен теннисист, и мы начали 
его искать. Но тут я познакомился с Патри-
ком, и он рассказал мне свою историю. 
Оказалось, отец не разрешал ему строить 
карьеру в теннисе, и лишь спустя годы Му-
ратоглу нашел в себе смелость пойти сво-
им путем. В итоге он стал тренером звезд 
и с 2012 года работает с Сереной Уильямс, 
легендой тенниса. Его рассказ так меня впе-
чатлил, что я отказался от идеи приглашать 
игрока и сосредоточился на том, чтобы Па-
трик стал членом семьи Zenith. Вот такие 
истории успеха мы и собираем. Мы устра-
иваем для клиентов встречи, паблик-токи, 
круглые столы с нашими звездами. Таким 
образом, Zenith ассоциируется не просто 
с громкими именами, а с историями успе-
ха, с длинными дорогами к своей звезде.
Какие три слова, на ваш взгляд, долж-
ны ассоциироваться с брендом Zenith?

Три — это мало. Но если только три, то, 
конечно, первое — наследие. Второе — 
подлинность, аутентичность. А третье… 
Сначала расскажу историю, которая стала 
очень значимым моментом в моей карьере. 
Занимаясь организацией торжеств по слу-
чаю 50-летия El Primero, я встретился с чле-
нами команды Шарля Вермо — самому 
молодому было в тот момент 80. Я ожидал, 
что они будут консервативными, возмож-
но, станут ругать новое поколение. Но вот 
что они мне сказали: «Жюльен, замеча-
тельно, что вы хотите отдать должное на-
шим творческим и инженерным заслугам, 
это, безусловно, ценно и приятно, но если 
вы будете повторять прошлое, вы не про-
двинетесь вперед. И если бы мы были на 
вашем месте, мы продолжали бы создавать 
безумные и удивительные вещи». И я по-
нял, что они правы. Надо рисковать.
Так что третье слово будет инновации, или 
творчество, или дух стартапов — что вам 
больше нравится.

Chronomaster Sport

Корпус 41 мм из ста ли и черной керамики 
(на безеле) , автоматический к а либр 
El Pr imero 3600 с функцией хронографа, 
запас хода 60 часов. Циферблат черный 
или белый. В комплекте ста льной 
интегрированный браслет или ремешок 
из текст урированного к ау чук а

Defy 21 Urban Jungle

Керамический 
корпус цвета х аки, 
автоматический 
к а либр El Pr imero 9004 , 
функция хронографа 
со счетчиком 
1 /100 секунды, 
скелетонированный 
циферблат, 
водонепроницаемость 
100 м, запас хода 50 
часов, ротор коричнево -
зеленого цвета 
с матовой отделкой. 
Ремешок из к ау чук а
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«НАМ ЕСТЬ ЧТО СКАЗАТЬ  
И БЕЗ РЕКОРДОВ»

О ценностях Bvlgari — Антуан Пан

РУКОВОДИТЕЛЬ часово-
го направления Bvlgari Антуан Пан в ин-
дустрии механизмов давно. Долгое время 
он занимался развитием Bvlgari в Китае, 
а недавно возглавил часовой департамент 
в штаб-квартире в Швейцарии и теперь 
курирует все рынки. Bvlgari — бренд, ко-
торый одним из первых заговорил о важ-
ности эмоциональной связи клиента 
с продуктом и об «эмпирической роскоши» 
(experiential luxury, создание люксовыми 
брендами ауры роскоши для пользовате-
лей их продуктов и услуг). Натела Поцхве-
рия попросила господина Пана подробнее 
рассказать, что делает Bvlgari для установ-
ления эмоциональной связи с клиентами.

В чем вы видите основное отличие 
Bvlgari от конкурентов?
Кроме того, что мы восстанавливаем 
старинные римские памятники, сла-

вимся самыми жизнерадостными укра-
шениями и установили шесть мировых 
рекордов? Думаю, все дело в том, что 
Bvlgari — итальянский бренд в первую 
очередь, а итальянцы как никто умеют 
радоваться жизни. Наши встречи с со-
трудниками ювелирного департамента, 
который базируется в Италии и с кото-
рым мы ведем плотную работу,— всегда 
фейерверк. Они постоянно что-то при-
думывают, устраивают мозговой штурм, 
предлагают, делятся мыслями и находка-
ми — творческая мысль бьет ключом. Эта 
жажда жизни ощущается и в конечном 
продукте. А другое важное отличие — 
в том, что мы любим людей. Для нас во 
главе угла всегда будет стоять человек. 
Поэтому мы так быстро переориентиро-
вались, когда началась пандемия, и нача-
ли помогать людям всеми посильными 
способами. Жан-Кристоф Бабен очень 
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Octo Finissimo 
S Chronogr aph GMT 

Ста льной восьмиугольный 
корпус 43 мм, синий 
циферблат, мануфакт урный 
ультратонкий к а либр 
BV L 318 с периферийным 
ротором системы 
автоматического завода 
(толщина мех анизма — 
3 ,30 мм) , с функцией 
хронографа и индик ацией 
поясного времени 
GMT, водостойкость 
до 100 м, запас хода 
55 часов. Ста льной 
интегрированный браслет

Octo Finissimo 
Chronogr aph GMT Titanium 

Титановый корпус 
42 мм, самый тонкий 
в мире автоматический 
хронограф — 6,9 мм, 
мануфакт урный 
ультратонкий к а либр 
BV L 318 с периферийным 
ротором системы 
автоматического завода 
(толщина мех анизма — 
3 ,30 мм) , с функцией 
хронографа и индик ацией 
поясного времени GMT, 
запас хода 55 часов
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тонко чувствует, что по-настоящему важ-
но в тот или иной момент.
Этот год показал, что вы очень социаль-
но ответственная компания…
Да, в подтверждение моих слов о быстро-
те реагирования напомню, что мы стали 
выпускать антисептики и снабжать ими 
больницы в апреле 2020-го, почти сразу 
после появления коронавируса в Италии. 
Сейчас мы спонсируем ученых, которые 
разрабатывают лечение больных кови-
дом, вакцины от коронавируса и других 
вирусов. У нас этим занимается целая 
команда.
Для нас устойчивое развитие и социаль-
ная ответственность не пустой звук или 
уловка для улучшения имиджа. Только мо-
ему департаменту это обходится в 200 тыс. 
франков в год. И я не жалею ни об одном 
потраченном раппене. Повторю — это 
только мой департамент. Сколько еже-
годно тратит компания, мне неизвестно, 
но я точно знаю, что мы следуем самым 
высоким стандартам устойчивого раз-
вития — и речь не только об экономии 
электроэнергии или воды, это само собой 
разумеется. Мы поддерживаем гумани-
тарную организацию Save the Children уже 
больше 12 лет — передали им более 15 млн 
франков. И так далее…
В истории Bvlgari много важных неком-
мерческих проектов, можно ли к их 
числу отнести модель Gerald Genta 50th 
Anniversary Arena Bi-Retro — часы, кото-
рые вы выпустили к 50-летию бренда 
Gerald Genta (Bvlgari приобрела бренд, 
созданный часовым инженером Дже-
ральдом Джентой, в 2000 году.— «Ком-
мерсантъ. Стиль»)?
Все верно. Это действительно важная мо-
дель с точки зрения нашей истории и тра-
диций часового мастерства, но никаких 
планов продаж моделей Gerald Genta у нас 
нет, мы лишь хотим воздать должное ча-
совому гению. Есть человек, есть идеи — 
будут и узнаваемые модели. Линейку 
Gerald Genta мы запустили в память об 
уникальном изобретателе, и портить это 
начинание маркетингом или гонкой за 

продажами не планируем. Кстати, инте-
ресный нюанс. Мы обладаем правами на 
бренд, но не обладаем правами на его на-
следие — он ведь работал со столькими вы-
дающимися компаниями! Таким образом, 
Bvlgari создает сообщество вокруг насле-
дия, а это более тонкая материя, чем ком-
мерческие показатели. 
Когда нам ждать унисекс-часы Bvlgari?
Сложный вопрос. Мужские часы — треть 
нашего часового производства. Осталь-
ные 2/3 отданы женщинам. Octo, наш 
мужской флагман, часто просят сделать 
для женщин. Теоретически Octo можно 
рассматривать как унисекс-модель, но 
только если женское запястье не очень 
хрупкое и тонкое. Иногда просят мужские 
Serpenti — я не говорю, что этого никог-
да не будет, но пока мы над этим не рабо-
таем. Кто-то считает, что модель Bvlgari 

Aluminium — унисекс, но все-таки есть 
разница между унисекс-моделями и муж-
скими моделями, которые нравятся 
женщинам.
Последние годы часовое направление 
Bvlgari ассоциируется с рекордами тон-
кости — как вы думаете, есть ли предел 
тонкости? Могут ли часы быть толщи-
ной не больше миллиметра?
Конечно, могут. Сделать такие тонкие ча-
сы уже не проблема. На одной выставке 
я видел невероятное: внутри игральной 
кости с помощью лазера мастер вырезал 
настоящий дом. Можете себе представить, 
насколько маленькими и тонкими были 
предметы интерьера. В конце концов, есть 
же чипы, роботехника, особые техноло-
гии, поэтому мой ответ на ваш вопрос: нет, 
лимита тонкости нет, но вряд ли эти часы 
будут сделаны на мануфактуре в Швей-
царии, а их механизм сможет похвастать-
ся звучным репетиром или турбийоном. 
С другой стороны, я много думаю об этом 
и говорю с моим коллегой Фабрицио Бу-
онамассой, с нашим креативным дирек-
тором и главным дизайнером. Человек 
не знает, где предел и есть ли он. В конце 
XVIII века ученые не верили, что парохо-
ды смогут пересечь океан, но не прошло 
и двух десятилетий, как это случилось 
(первый парусный пароход под названием 
«Саванна», построенный в Америке, пере-
сек Атлантику и 20 июня 1819 года прибыл 
в Ливерпуль.— «Коммерсантъ. Стиль»). 
Вот и в часовой индустрии так — кто знает, 
где предел?
Вы не думали о том, что Bvlgari стано-
вится заложником своих рекордов? 
Журналисты, не успев обсудить один 
рекорд, тут же начинают требовать но-
вых. Ни одна пресс-конференция не 
обходится без вопроса о будущих ре-
кордах. Вас это не смущает?
Если мы начнем ориентироваться на 
чьи-то ожидания, то не сможем мыслить 
масштабно и свободно, ничем себя не 
ограничивая. Ну не установим мы очеред-
ной рекорд, и что случится? Мы станем 
менее креативными и изобретательны-

ми? Рекорды — отличный повод пооб-
щаться с прессой, экспертами и самыми 
преданными клиентами, но большин-
ство наших клиентов слышали об одном, 
может, о двух рекордах. И если задать во-
прос, чем славится Bvlgari, человеку вне 
индустрии, мало кто ответит, что рекор-
дами тонкости. Но для мотивации коман-
ды такая гонка с самими собой полезна. 
Обогащает знания, развивает навыки 
и продвигает вперед исследования в обла-
сти микромеханики. Для создания новых 
женских моделей это очень важно. Напри-
мер, наши последние женские часы Diva 
Peacock — у трех новых моделей три раз-
ных калибра. Так что отсутствие новых 
рекордов меня не пугает, нам есть что ска-
зать и без них.
И в этом году без рекорда?
Год только начался, всему свое время.

«ДЛЯ НАС УСТОЙЧИВОЕ РАЗВИТИЕ 
и социальная ответственность  
не пустой звук или уловка  
для улучшения имиджа»

Octo Finissimo S 

Корпус из нерж авеющей 
ста ли 40 мм, толщина 
корпуса 6,40 мм, 
мех анический 
ультратонкий к а либр 
BV L 138 Finissimo 
с платиновым мини-
ротором системы 
автоматического 
завода (толщина 
2,23 мм) , запас хода 60 
часов, водостойкость 
до 100 м. Ста льной 
интегрированный  
браслет

Octo Roma Carillon 
Tourbillon

Титановый корпус 44 мм  
с черным DLC-покрытием 
и матовой отделкой, 
мануфакт урный 
скелетонированный 
мех анический к а либр 
BV L 428 с ру чным заводом, 
вру чную собранный 
из 432 дета лей, толщина 
мех анизма 8,35 мм, 
мину тный репетир 
с устройством боя тремя 
молоточк ами, т урбийон, 
ук азатель запаса хода 
(запас 75 часов) .  
Черный ремешок  
из кожи а ллигатора. 
Ограниченна я серия  
15 экземпляров
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ПРИНЦИП ВМЕШАТЕЛЬСТВА
О пластической хирургии для мужчин
Георгий Чемянов 

ЕСТЬ в российской индустрии красо-
ты темы до сих пор табуированные. Мно-
гие делают пластические операции, но 
признаваться в этом стесняются. Однако 
ухаживать за собой, чтобы стареть красиво 
(и желательно медленно), абсолютно нор-
мальное желание человека независимо от 
его пола. Редакция «Коммерсантъ. Стиль» 
попросила известного пластического хи-
рурга, автора собственных запатентован-
ных методик, доктора Георгия Чемянова 
рассказать, с чего мужчинам следует начи-
нать путь к омоложению.

В пластической хирургии наконец насту-
пило время мужчин. У меня в клинике даже 
специальные дни есть, «мужские», и думаю, 
что скоро по количеству они сравняются 
с «женскими». Первые пациенты-мужчины 
приходили за компанию со своими подру-
гами или женами, но сейчас есть и те, кто 
сам, без чьего-либо влияния, задумывает-
ся об омоложении. И это далеко не только 
представители творческих профессий, ак-
теры или блогеры. По понятным причинам 
я не буду называть имен моих клиентов, 
но уверяю: в их числе представители и по-
литической, и бизнес-элиты России. И это 
объяснимо. Хорошая физическая форма 
и моложавый внешний вид — одно из глав-
ных свидетельств успешности человека.
Достаточно востребованные у моих паци-
ентов-мужчин процедуры — абдомино-
пластика (операция на животе), мужская 
липосакция и липоструктурирование (соз-
дание мышечного рельефа собственным 
жиром). А желающим освежить лицо и сде-
лать его моложе я рекомендую в первую оче-
редь заняться зоной вокруг глаз. У мужчин 
с годами снижается тонус кожи, появляет-
ся ее избыток на верхнем веке, оно начина-
ет нависать. Кожа наплывает на ресницы, 
взгляд делается тяжелым и закрытым. Ниж-
нее веко тоже меняется: под глазами появ-
ляются мешки, добавляя возраста и делая 
лицо усталым. С этим мужчины чаще все-
го и обращаются к пластическому хирургу. 
Операция по исправлению этого недостат-
ка называется периорбитопластикой. Это 
новый, современный подход к мужской 
блефаропластике (коррекции век). Задача 
подтянуть кожу, убрать жировые грыжи, 
мешки под глазами и добиться плавного 
перехода между веком и щекой решается 
именно периорбитопластикой. Посколь-
ку необходимо сохранить мужественные 

черты лица, этот метод очень отличается от 
женской блефаропластики. Мы оставляем 
немного тяжести во взгляде, характерное 
для мужчин низкое положение бровей, но 
убираем признаки возраста. Очень важно 
для пациентов и отсутствие следов прове-
денной операции: периорбитопластика, 
пожалуй, единственный на сегодня ме-
тод хирургической коррекции, который 
действительно не оставляет ни тонких 
шрамов, ни других следов, и все заживает 
быстро. Разумеется, и другие методы сей-
час усовершенствованы, но ни подтяжка 
лица, ни эндоскопическая операция на 
мужской коже бесследно не пройдут — 
минимальные рубцы все равно остаются. 
Существенный плюс периорбитопласти-
ки — короткий период реабилитации: из-
менить привычный образ жизни придется 
не больше чем на пару недель. Так что ни бо-
яться, ни стесняться в пластической хирур-
гии мужчинам нечего.
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Георгий Чемянов,
к андидат медицинских наук, 
член Российского общества 
пластических, реконструктивных  
и эстетических хирургов,  
член Меж дународного общества 
эстетической пластической 
хирургии ( ISAPS) . За 15 лет работы 
провел больше 7 тыс. операций
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Петербургскими учеными разрабо
тана биологически активная добав
ка к пище Epitide oropeps. Она отно
сится к группе геропротекторов — 
веществ, тормозящих процессы ста
рения за счет снижения активности 
генов и регуляции синтеза белков. 
Ученые утверждают, что регулярный 
прием добавки нормализует биорит
мы, устраняет синдром хронической 
усталости, повышает умственную 
активность, увеличивает устойчи
вость к стрессу, улучшает память. 
Epitide применяется курсом, 
по одной капсуле, в течение 30 дней 
каждые шесть месяцев. Перед нача
лом приема необходимо проконсуль
тироваться с врачом.

В феврале в продажу поступили две новинки Clarins Men — гель для лица, и гель вокруг глаз, которые 
позволяют устранить следы усталости на лице, тонизируют и увлажняют кожу. В их состав входит рас
тительный комплекс нового поколения GRed Complex на основе экстракта красного женьшеня. Тони
зирующий гель для лица Gel Energisant моментально впитывается и обладает бодрящим эффектом. 
Гель для кожи вокруг глаз Gel Energisant Yeux уменьшая темные круги и отеки. Тройной роликовый 
аппликатор оказывает дренирующее действие, способствуя выведению излишков жидкости.
Результаты заметны уже через четыре недели после начала регулярного применения средств.  
Новинки доступны на сайте Clarins и в магазинах, где представлена марка.

В начале года в Москве запущен проект TO BE PERFECT. Это консьержслужба 
персонального фитнеса и контроля здоровья, которая предлагает клиентам 
индивидуальные программы тренировок и схемы сбалансированного пита
ния. Пользователь проходит тестирование на аппарате Scanme, который 
анализирует организм и его возможности. Сервис изучает потребности 
и задачи и предлагает план тренировок и питания, который позволит 
добиться желаемых результатов с удовольствием. Заниматься можно дома, 
в кабинете, на открытых площадках возле офиса — хватит двух свободных 
квадратных метров. Тренер приезжает в удобное клиенту время и место 
и привозит с собой необходимое оборудование. Для полноценной трениров
ки достаточно 60 минут — и не нужно тратить время на дорогу до спортзала. 
Для желающих участвовать в проекте есть несколько типов подписок — с раз
ным набором и количеством услуг. Кроме того, команда проекта организует 
фитнеспутешествия: активные выходные в Подмосковье с прогулками 
в лесу и групповыми тренировками на улице в любую погоду, горнолыжные 
сборы, пляжный отдых с фитнесом.

В салоне красоты «Мильфей» в «МоскваСити» появился сет процедур для 
мужчин: уход за лицом, волосами и стопами. Помимо процедур, разработан
ных специально для мужской кожи, применяются инъекции, которые не 
оставляют следов на месте ввода. Кожа подтягивается, приобретает здоро
вый цвет, лицо выглядит моложе. Против поредения волос предлагается 
курс ухода за кожей головы. Глубокое очищение позволяет удалить остатки 
себума и городской пыли, мезотерапия восстанавливает рост волос, а с их 
выпадением борются, применяя швейцарский метод PRPтерапии. Состоя
ние стоп улучшают не только педикюром, но и использованием силиконо
вых вкладышей для выравнивания пальцев, коррекции роста ногтя, преду
преждения плоскостопия.
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Антивозрастные сыворотки и кремы Super Active, учитываю
щие все особенности мужской кожи, разработали эксперты 
французского бренда Anne Semonin. Средства обладают подтя
гивающим и разглаживающим эффектом, схожим по внешним 
результатам с уколами ботокса. Ключевой продукт линейки — 
омолаживающий крем для лица. Основные его компоненты — 
витамины А, В, С, Е, экстракты морских водорослей, смола 
мирры и пептид, который действует по принципу ботокса — 
заполняя морщинки. Крем моментально подтягивает и питает 
кожу, разглаживает мимические морщины. Наносить на лицо 
утром после любой сыворотки Anne Semonin.
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ЗАМОК ПОСТОЯНСТВА
Как Франк Дюсенер ломает стереотипы в Chateau de Talu
Мария Романовская 

В 2003 году Франк Дюсенер, увидев 
во французской газете объявление о том, 
что в далекой России ищут винодела для 
создания «великого» вина, решил ехать. 
Энтузиазма у молодого специалиста было 
хоть отбавляй, тем более что это был почти 
единственный шанс для него и его жены 
Гаэль поселиться под одной крышей. Оба 
работали на французских винодельнях, он 
на Роне, а она в Бордо. Хутор Садовый стал 
для них первым и настоящим общим до-
мом. За 18 лет в России (в перерывах между 
рождением троих детей) они успели прой-
ти путь от просто «виноделов, которые про-
изводят достойные смеси во французском 
стиле» — как в 2006 году охарактеризовали 
их в карманном справочнике винного гуру 
Хью Джонсона,— до легенд нового русско-
го виноделия, чья школа известна далеко 
за пределами Краснодарского края. Взять 
на работу специалиста, прошедшего выуч-
ку у Франка — хороший тон. Его любимая 
ученица Елена Целоусова, главный вино-
дел имения Сикоры, второй год подряд 
берет 90 баллов по 100-балльной шкале 
рейтинга самого известного в мире вин-
ного критика Роберта Паркера. Советам 
Франка Дюсенера следуют почти все про-
изводители вина на Кубани, а в 2011-м он 
стал главным виноделом Chateau de Talu, 
нового большого проекта на юге России. 
Chateau — хозяйство полного цикла, где 
от сбора винограда до попадания на сорти-
ровочный стол проходит не больше часа. 
«Здесь у нас 101 гектар превосходного ви-
нограда. Я отметил для себя этот участок 
еще в 2003 году, когда впервые приехал 
сюда. И когда в 2011-м мне предложили 
место главного винодела в хозяйстве, ко-
торое только строилось, я уже знал, какое 
здесь будет вино. Потенциал земли, кли-
мата, людей видишь сразу, а дальше надо 

просто работать». Правда, Франк говорит 
«копать» — как местные работники. «Надо 
копать»,— отвечает он почти каждый раз, 
когда я спрашиваю, как получить самый 
качественный виноград на всем побере-
жье или как в жарком геленджикском тер-
руаре создать элегантный тонкий белый 
бордоский бленд. «В 2003-м, когда я при-
ехал в Краснодарский край по приглаше-
нию Chateau le Grand Vostock, у нас было 
400 гектаров, и мы делали здесь такие ве-
щи, которые во Франции и не снились 
никому — мы строили завод на миллион 
литров, перерабатывали виноград тогда, 
когда не было не то что крыши, даже стен 
не было. Мы работали по две смены, у меня 
было две переводчицы, одна днем, другая 
ночью, они уставали, я — нет. Это был дерз-
кий, амбициозный проект, как и все в Рос-
сии в то время».
Сейчас, спустя 18 лет, его подход к виноде-
лию представляется продуманным и вы-
веренным. Десять лет в Chateau de Talu 
просто выращивали виноград, для того 
чтобы, во-первых, повзрослела лоза, а во-
вторых, чтобы досконально изучить почву, 
климатические особенности региона, по-
нять, какова будет стилистика вина. Все 
это время виноград Франка считался луч-
шим и его закупали все, от «Лефкадии» 
до «Абрау-Дюрсо».
«Мы с самого начала хотели все делать 
правильно и логично. Строительство 
завода, получение лицензии, опреде-
ление сортового состава и своего сти-
ля — это процесс, и он не может быть 
быстрым. В виноделии вообще очень 
медленный цикл, мы производим вино 
только раз в год, и развитие этой отрасли 
по-прежнему измеряется поколениями. 
Сейчас мы в России проходим за десять 
лет то, что Европа проходила за 100 лет. 

Я помню, что в 2004 году найти бутылку 
„Абрау-Дюрсо“, которую не страшно было 
бы просто понюхать, было почти невоз-
можно, сейчас же почти все вина отлич-
ные. И это стабильно растущее качество. 
Я понимаю молодых виноделов, которые 
сразу хотят делать условное Grand Cru 
и никто не хочет работать над постоян-
ством качества, это не в российской тра-
диции. Много примеров так называемого 
one shot, когда производитель сам или 
в сотрудничестве с известным сомелье 
выпускает прекрасное вино. Так было 
с „Фантомом“, например. Роскошное вино, 
но где оно сейчас? Его не найти, оно закон-
чилось. Если в винной карте ресторана 
есть, скажем, Sassicaia, то всем понятно, 
что, во-первых, это из года в год будет по-
стоянное качество и узнаваемый стиль, 
а во-вторых, оно просто в наличии будет. 
А с нашим (я легко говорю про россий-
ские вина „наши“) всегда больше сложно-
стей, его надо постоянно искать, его мало 
или оно может быть нестабильным, ты не 
всегда знаешь, что там тебя ждет. Вот по-
этому для меня так важно планомерно 
работать над качеством продукта, у меня 
нет в запасе ни сотни лет, как было у ви-
ноделов Франции, ни даже десятка дней, 
чтобы определить стилистику вина, ко-
торое я хочу произвести. Я все должен 
предвидеть. Любой винодел знает арома-
тический спектр, например, совиньон 
блана: от вкуса листьев помидора до пере-
спелой засахаренной дыни колхозницы. 
И для регионов, где температура редко 
превышает плюс 20 градусов в период 
накопления сахара, прохождение всех 
стадий занимает примерно десять дней. 
У нас здесь возле Геленджика это три дня, 
и я, как биатлонист, могу сделать только 
один правильный выстрел. И так из го-

да в год, чтобы потребитель шел за тобой 
и чтобы ты не разочаровал его ни в одной 
бутылке»,— говорит Дюсенер. 
Такая стратегия основана на простом рас-
чете: импорт ординарных вин при суще-
ствующих акцизах не оправдан. Покупая 
в рознице вино, стоимость производства 
которого €2, потребитель платит за не-
го €10. Если страна обладает климатиче-
скими и почвенными возможностями, 
она должна производить вина стабильно-
го качества за разумные деньги. Замысел 
Chateau de Talu в том, чтобы сломать два 
стереотипа: южное вино значит пышное 
вино и российское вино значит некаче-
ственное вино.
Франк Дюсенер — мастер холодных вин 
во французском стиле. Его ординарный со-
виньон блан — это острое, чуть дымное, 
искристое вино, здесь нет маракуйи, дыни 
и экзотических фруктов, как нет крыжов-
ника и травы. «Конечно, ведь он из вино-
града, а не из крыжовника,— улыбается 
Франк.— Я делаю лаконичные вина, та-
кие, в которых сразу чувствуются баланс, 
ясность, элегантность и простота. В Рос-
сии почему-то избегают слова „простота“, 
хотя французские simplicite или sincerite 
подошли бы больше всего, это простота 
и искренность вполне буржуазная и очень-
очень французская, ее не надо бояться, 
с ней надо дружить».
Винодельня Chateau de Talu спроектиро-
вана в традициях французской замковой 
архитектуры, вокруг — парк с видом на мо-
ре и виноградники, растущие над обры-
вом. Внутри гастрономический ресторан, 
в планах — мини-отель, но точную дату 
открытия и детали пока не раскрывают. 
Такая модель виноделен-отелей известна 
и распространена в Европе, в России по-
добный формат только зарождается.

Е
Г

О
Р

 Ж
Е

Л
О

В



стильпроект

35  

«ДЛЯ МЕНЯ ВАЖНО
планомерно работать над качеством 
продукта, у меня нет в запасе сотни лет, 
как было у виноделов Франции»

Франк Дюсенер
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КАК и на любом престижном курор-
те, на Сен-Бартельми, острове в гряде Ма-
лых Антильских островов в Карибском 
море, есть частный сектор, где обитают 
счастливые обладатели недвижимости, 
в том числе Роман Абрамович, и сектор ту-
ристический — с отелями, пляжами и ре-
сторанами. Все, конечно, лучшие и самые. 
«Коммерсантъ. Стиль» делится впечат-
лениями о жемчужине сезона 2021 го-
да — Hôtel Barrière Le Carl Gustaf St-Barth, 
который обещает стать одним из наиболее 
привлекательных мест курорта.
Рассказывая о Сен-Бартельми (он же Сен-
Барт), светские хроникеры приводят 
бесконечный список спортсменов, дизай-
неров, актеров, королевских особ и пред-
принимателей, которые облюбовали 
оазис. Затем подробно описывают раз-
меры плавсредств, на которых заходят 
в порт отдыхающие, рапортуют о градусе 
веселья на пляжных вечеринках и граду-
сах по Цельсию — круглый год +26 (кроме 
разве что сентября — штормит и ветре-
но). В принципе, на этом можно и закон-
чить: убедительнее аргументов в пользу 

того, зачем лететь сюда за тридевять зе-
мель, все равно не придумать. Но никто 
не объясняет, почему именно на Сен-Барт 
в конце 1950-х Дэвид Рокфеллер приехал 
покупать два участка земли под виллы, 
а вслед за ним на остров потянулись самые 
сильные и богатые люди мира. Что их сю-
да влекло, кроме, разумеется, близости 
к Рокфеллеру? 
Если опустить все исторические и геогра-
фические нюансы и не вдаваться в подроб-
ности американизации Карибов, ответ 
прост: забравшимся на действительно 
высокую вершину больше всего хочет-
ся покоя. Его и дает Сен-Барт, до которого 
не всякий обладатель частного самоле-
та еще решится долететь. Разноцветные 
крыши на скалистых берегах, тихие бух-
ты, лазурное море, белый песок, зеленые 
заросли, коралловые рифы, затонувшие 
пиратские корабли, легенды о спрятан-
ных сокровищах, огромные черепахи, 
с которыми можно плавать, естествен-
ные морские бассейны и восхититель-
ные виды — один взгляд на бухту с любой 
смотровой площадки заставляет забыть 

о фондовых рынках, делах государствен-
ной важности и личных драмах.
На тропическом острове площадью 22 кв. 
км с населением меньше десяти тысяч че-
ловек камерность всегда была в цене. Имен-
но ощущение уединения и постарались 
создать владельцы нового пятизвездного 
отеля в колониальном стиле Le Carl Gustaf. 
Он открылся в октябре 2020 года и принад-
лежит семейной компании Barrière. Канн-
ский Le Majestic — любимое убежище звезд, 
прибывших на фестиваль, куршевельский 
Les Neiges — тоже их. 
Утро — а встают на Сен-Барте рано и под пе-
ние птиц — начинается с прогулки до пля-
жа Shell, названного так из-за большого 
количества ракушек в песке. Пляж при-
надлежит отелю, поэтому платить за вход 
гостям Le Carl Gustaf не надо. На ланч — 
в пляжный ресторан Shellona, где шеф-
повар Яннис Киороглу подает рыбу 
и морепродукты. Особенно хороша махи-
махи, она же корифена, на гриле с кокосо-
вым молоком.
В полдень жизнь на острове замирает. Днев-
ной сон и ничегонеделание — святая обя-

занность каждого отдыхающего. Но если 
не спится, есть аквабайк, который устано-
вят прямо в частный бассейн вашего люкса, 
прогулки на электровелосипедах по окрест-
ностям, плавание с черепахами, погруже-
ние к затонувшим кораблям и процедуры 
в спа-центре Spa Diane Barrière на средствах 
Biologique Recherche (у отеля эксклюзивный 
контракт с компанией). В меню есть и рас-
слабляющие процедуры для головы и те-
ла — в ход идут средства для обертывания 
с редкими ингредиентами вроде вулкани-
ческой лавы из Исландии или ледниковой 
воды. 
Вечером по программе ужин в ресторане 
Fouquet’s St-Barth. Тут самое время напом-
нить, что парижский «Фукетс» тоже при-
надлежит компании Barrière, а потому 
шеф-повар Пьер Ганьер, обладатель трех 
звезд Мишлен, приехал ставить кухню 
и на Сен-Барт. По заверению шефа, полу-
чилась атмосфера парижской брассери, где 
подают классические французские блюда 
с карибской изюминкой. И с видами на мер-
цающие огоньки Густавии, столицы замор-
ской общины Франции Сен-Бартельми.

Лететь на джете или регулярными рейсами из Москвы 
с пересадкой в Париже или Нью-Йорке до острова Сен-
Мартен, а оттуда на внутреннем ближнемагистраль-
нике на Сен-Барт. Виза нужна шенгенская, выданная 
Францией. Перед вылетом необходимо уточнить усло-
вия посещения в связи с эпидемиологической ситуа-
цией в мире из-за пандемии COVID-19.

К а к  д о б рат ь с я  д о  С е н - Б а р т е л ь м и

ГВОЗДЬ СЕЗОНА
Об Hôtel Barrière Le Carl Gustaf St-Barth
Светлана Рысева 
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В ПЕРИОД жесткого локдау-
на отели стали для жителей мегаполи-
сов одним из немногих вариантов смены 
обстановки, а со временем москвичи 
вошли во вкус и решили регулярно про-
водить в отелях уикенды и устраивать 
вечеринки в номерах. Эта светская при-
вычка лондонских аристократов спасла 
от уныния многих москвичей, да и от-
ельеры были несказанно рады. Пя-
тизвездных отелей в Москве немало, 
но построенный с азиатским размахом — 
один. Находится он на углу Новинского 
бульвара и Нового Арбата и называется 
Лотте Отель Москва. Когда отель толь-
ко начинали строить, Москва уже об-
суждала, каким впечатляющим будет 
проект — инвестиции в строительство 
составили более $350 млн, тогда это был 

самый масштабный проект за всю исто-
рию гостиничного бизнеса в России. 
В 2010 году отель наконец открылся, пер-
вые гости признавались в частных разго-
ворах, что такого размаха Москва до сих 
пор не знала. Отель сразу же полюбили 
устроители бизнес-конференций и персо-
нальных торжеств: отдельный клубный 
этаж, гостиная и библиотека, оборудо-
ванные по последнему слову техники, 
конференц-залы, шесть банкетных залов 
и переговорные комнаты — Лотте Отель 
Москва готов решать любые задачи (в на-
чале февраля, например, там переизбира-
ли президента Российского футбольного 
союза). 
В пандемийное время в отеле стали це-
ниться вещи, которым прежде не при-
давали значения: большая площадь 

номеров (от 45 до 65 кв. м), высокотехно-
логичные сенсорные панели, которые 
легко дезинфицировать, панорамный 
вид на Москву и собственные рестораны. 
Гордость отеля — королевский 490-ме-
тровый люкс, где есть спальня, ванные 
комнаты с сауной, гостиная, конференц-
зал, столовая, рабочий кабинет, офис 
и гостевая. 
Имеется в отеле и своя зона спокойствия, 
точнее, умиротворения и гармонии — 
спа-центр Mandara Spa площадью 1,5 тыс. 
кв. м. Многие путешественники при-
знаются, что в европейских отелях ред-
ко посещают процедуры в спа-центрах, 
предпочитая дождаться поездки 
в Азию — уж там-то о массаже знают всё. 
В Mandara Spa работают балийские специ-
алисты, а значит, никуда лететь не надо, 

считайте, вы уже на Бали. Косметологи — 
российские специалисты с высшим ме-
дицинским образованием. 
Продолжая тему удовольствий, нельзя 
не упомянуть о наличии в Лотте Отеле 
Москва двух ресторанов. Ovo — ресто-
ран итальянской кухни, среди его «бест-
селлеров» лингвини с креветками, 
вителло тонато из нежнейшей теляти-
ны с муссом из тунца, жареный осьми-
ног с капустой пак-чой. В меню MEGUmi 
японские суши и роллы, восемь видов 
сакэ, а также камчатские крабы, устри-
цы, канадские лобстеры, гребешки 
и моллюски. Подают все это на японском 
фарфоре. На стене панно из старинной 
японской ткани.
А для тех, кого утомило активное обще-
ние, есть приватные комнаты.

КОМФОРТ С РАЗМАХОМ
О Lotte Hotel Moscow
Светлана Рысева 
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В Lotte Hotel Moscow регулярно появ	
ляются специальные предложения. 
Сейчас действует пакет к 8 марта, 
в  который входят подарки от шеф	
кондитера, обертывание «Цветы орхи	
деи» в Mandara Spa, набор косметики 
Elemis в формате для путешествий, зав	
трак на двоих, доступ в фитнес	центр, 
бассейн и поздний выезд — до 16:00.
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Спа-центр московского отеля The R itz- Carlton представляет 
новую процедуру «Сила энергии».
После масса ж а и рит уа лов, уверяют мастера, вы будете 
чувствовать себя, к ак бабочк а, выходяща я из кокона: 
появится желание расправить крылья и взлететь. Добиться 
такого эффекта удается с помощью интенсивной проработки 
мышц и легкого стретчинга, рефлекторного масса ж а стоп 
и использования ароматических масел эвк а липта и чайного 
дерева. Кроме того, во время процедуры применяется ба льзам 
ESPA Muscle R escue Balm, который так же расслабляет мышцы 
почти мгновенно и снимает напряжение. В спа-бу тике 
можно приобрести косметику британской фирмы ESPA для 
использования дома. Рит уа л длится полтора часа, а после 
масса ж а лица и головы гостям предлагают продолжить 
расслабляться в аквапространстве The R itz- Carlton Spa .
Н апомним, что в отеле The R itz- Carlton существует система 
подарочных сертифик атов. Подарок можно составить 
индивидуа льно, вк лючив в него, например, ночь в номере люкс, 
процедуры в The R itz- Carlton Spa, фотосессию в интерьера х 
отеля, ужин в O2 Lounge by Genesis или в стек лянном бунга ло 
на крыше.

Гранд Отель Европа 
в Санкт -Петербурге 
подготовил к выходным 
дням с 21 по 23 февра ля 
специа льную программу 
«Пианиссимо». Кроме 
размещения в отеле и завтрак а 
предложение вк лючает в себя 
два билета на к амерный 
концерт молодого 
музык анта, пианиста 
Вла димира Петрова — 
лауреата меж дународных 
конкурсов, обла дателя гранта 
президента Российской 
Федерации, стипендиата 
программы «Новые имена» 
и Благотворительного фонда 
Вла димира Спивакова. 
Концерт будет проходить 
на исторической площа дке 
Эрмита ж а. Отель так же 
предоставляет трансфер 
на концерт и обратно. 
Предложение действует, если 
осуществить бронирование 
на сайте отеля напрямую.

В отеле Baglioni R esort M aldives 
обновление меню и новые сеты. 
Ита льянский сет предлож ат 
в ресторане Gusto. В японском 
сете ресторана Umami — суши, 
маки, нигири, сашими из местных 
морепродуктов. Разные блюда 
со всего мира — в сете ресторана Tate. 
Стоимость одного сета — $250 без 
напитков. Специа льное предложение 
действует и на блюда из лобстеров — 
местный делик атес. Сет стоит $350 
и вк лючает севиче из лобстера 
с ма льдивским чили и цитрусовыми, 
к аппеллетти с лобстером, бисквит 
с шафраном и ризотто с лобстером, 
васаби и имбирем. Ужин можно 
попросить сервировать не только 
в ресторана х, но и на пляже или 
на собственной вилле.B
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Лу чший подарок самому себе к грядущему 
празднику — отличное настроение спу тницы жизни. 
Организовать это просто: воспользуйтесь тем, что 
в бу тики Agent Provocateur пост упила коллекция 
женского белья All Hours. Бренд всегда относился 
к к атегории будуарных, или «для особых слу чаев», 
но сейчас предложил новую линию, в которой 
игривость, или, к ак говорят представители марки, 
бескомпромиссна я женственность, совмещается 
с удобством. Размерный ряд и цветова я па литра 
широкие — белье подойдет обла дательницам любой 
фиг уры и любого цвета кожи. Все предметы очень 
удобны и аккуратно подчеркивают достоинства 
фиг уры, создава я красивый силуэт. В линии пять 
моделей, которые назва ли в честь персона жей 
писательницы Джеки Коллинз: креативный директор 
марки Сара Шоттон с юных лет счита ла, что 
в образа х героинь Коллинз воплощены идеа льные 
черты сильных и прекрасных женщин.

A
G

E
N

T
 P

R
O

V
O

C
A

T
E

U
R

A
G

E
N

T
 P

R
O

V
O

C
A

T
E

U
R

A
G

E
N

T
 P

R
O

V
O

C
A

T
E

U
R

A
G

E
N

T
 P

R
O

V
O

C
A

T
E

U
R




	tema_01_001
	tema_01_002
	tema_01_003
	tema_01_004
	tema_01_005
	tema_01_006
	tema_01_007
	tema_01_008
	tema_01_009
	tema_01_010
	tema_01_011
	tema_01_012
	tema_01_013
	tema_01_014
	tema_01_015
	tema_01_016
	tema_01_017
	tema_01_018
	tema_01_019
	tema_01_020
	tema_01_021
	tema_01_022
	tema_01_023
	tema_01_024
	tema_01_025
	tema_01_026
	tema_01_027
	tema_01_028
	tema_01_029
	tema_01_030
	tema_01_031
	tema_01_032
	tema_01_033
	tema_01_034
	tema_01_035
	tema_01_036
	tema_01_037
	tema_01_038
	tema_01_039
	tema_01_040



